

岩国小学校だより

令和3年(2021年)10月29日

11月号

岩国市立岩国小学校

朝夕、肌寒さを感じる季節となってきましたが、日中はたいへん過ごしやすく、秋は読書に親しむにはもってこいです。

さて、子どもに本を読む習慣をつけるために、3つのポイントがあります。

1つ目は、「子どもがいろいろな本と出会う機会をつくる」ことです。

図書館や書店などへ出かけ、いろいろな種類の本の中から、子ども自身が興味を抱き、読んでみたいと思う本を選ぶことができるようにするとよいでしょう。

2つ目は、「親も本を楽しみ、読書する姿を見せる」ことです。

読書を強制するのではなく、親自身が本を楽しんでいる姿を子どもに見せてあげましょう。また、読み聞かせなど、親子で一緒に読書を楽しむことも大切です。

3つ目は、「子ども自身が本を楽しむようにする」ことです。

まずは、本を読むことの楽しさを知ることが大切です。音楽やスポーツを楽しむように読書することにより、いろいろな疑似体験をしたり、いろいろな考え方を知ったりすることができる楽しさや喜びがあることを教えましょう。

読書は希望に向かって伸びる力や想像力など、豊かな感性を培ってくれます。読書の習慣を身に付けさせ、子どもたちに幸せで充実した人生を歩ませたいものです。

読書の秋、スポーツの秋など、過ごしやすく様々なことに挑戦できるこの季節に、多くの体験をすることで、子どもたち一人ひとりが飛躍する時期にしたいと思います。今後とも、ご支援ご協力をお願いいたします。



修学旅行・社会見学



松下村塾

6年生は、10月1日(金)～2日(土)に一泊二日の修学旅行を実施しました。コロナ禍ということで県外への旅行は取りやめ、昨年度までとは違うコース(萩市・下関市・美祢市)の修学旅行となりましたが、見聞したことをたくさんメモし、積極的に学習していました。山口県のすばらしさを再発見できたのではないのでしょうか。

また、修学旅行は集団で行動するときのマナーやルールを実践的に学ぶ場でもあります。萩城下町散策などグループで活動することも多かったのですが、集合時間を確実に守り、みんなで楽しい旅行にすることができました。



秋吉台サファリランド

各学年の社会見学は、教科等の学習の時期に合わせて実施しています。3・4年生は、1学期に消防署やリサイクルプラザなど岩国市内の施設を見学しましたが、1・2・5年生は10月実施です。



周南市徳山動物園

2年生は、10月1日(金)に、周南市徳山動物園を見学しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、直前まで臨時休園していた徳山動物園でしたが、多くの動物を見ることができ、この日の体験を国語科の「どうぶつのひみつをさがろう」の学習につなげることができました。

1年生は、10月15日(金)に、和木町蜂ヶ峯総合公園へ、秋を見つけに出かけました。ビニール袋いっぱいにごんごりや落ち葉を拾ったり、ウサギにえさをあげたり、恐竜の森や新しい遊具で思い切り遊んだり、友達と楽しく活動できました。



和木町蜂ヶ峯総合公園

5年生は、本日10月29日(金)に、広島市で平和学習を行います。